

Estimadas familias:

La entrada de materiales, para las obras que se están realizando en el Polideportivo, están necesitando más tiempo del previsto.

Por éste motivo se seguirá utilizando la puerta de la C/ Villalón los días 11 y 12 de Diciembre, tanto para entradas como para salidas (a excepción de las entradas de las 8,30 h.) por parte de los alumnos que van desde 4º de E. Primaria hasta 2º de Bachillerato.

Les doy las gracias por su colaboración.

Saludos cordiales.

Rosa M^a Díaz Enrique
Directora

Fuenlabrada 5 de diciembre de 2017